

Unterhaltsamer Sektionsabend bei der Ortsgruppe Weißenhohe

Exzellente Bratwürste und fröhliche Stimmung auf der Edelweißhütte



Auch dieses Jahr besuchte die DAV-Sektion im Rahmen eines gemeinsamen Sektionsabends die Edelweißhütte der Ortsgruppe Weißenhohe.

Die herrliche Hütte bot ein wunderschönes Ambiente für den geselligen Abend. Mit dem Bus ging es von Forchheim nach Weißenhohe zum unterhalb der Hütte gelegenen Parkplatz. Von dort aus marschierten die DAV-ler zur Edelweißhütte.

Die Hütte war bis auf den letzten Platz belegt, auch zahlreiche Weißenhoher hatten sich eingefunden. Der Vorsitzende der Ortsgruppe Weißenhohe, Michael Stumpf, begrüßte die DAV-ler sehr herzlich. Wie schon im letzten Jahr fanden die wiederum fantastisch schmeckende Bratwürste reißenden Absatz. Die Forchheimer hatten sich schon im Vorfeld auf dieses kulinarische Highlight gefreut. Die Stimmung in der voll besetzten Stube war bestens, es wurde viel gelacht und gegen Ende fröhlich musiziert. Helmuth Braun und Johanna Schürr zeigten einige Bilder aus vergangenen Jahren und zurückliegenden Fahrten, die schöne Erinnerungen wieder außecken ließen. Die Zeit verging anschließend wie im Fluge und gegen halb zwölf wurde zum allgemeinen Aufbruch geblasen. Der Bus brachte die DAV-ler schließlich wieder wohlbehütet nach Forchheim zurück.

Die DAV Sektion bedankt sich bei der Ortsgruppe Weißenhohe, ihrem Vorsitzenden Michael Stumpf und allen Helfern ganz herzlich für den ausgesprochen schönen Abend in der Edelweißhütte!

